



INFORMATIONS

ENTRÉE LIBRE

DA'AT AU FÉMININ

MERCREDI 19 JUN À 12H30
GRANDE SYNAGOGUE
BETH-YAACOV

JEANNE HERSCH OU L'ÉTONNEMENT DE
LA PHILOSOPHIE : UNE SOCIALISTE CONSERVATRICE

Par **Myriam Zaiontz**

Jeanne Hersch, élève et traductrice de Jaspers, fut la première femme à enseigner la philosophie à l'Université de Genève. Elle fut saluée dans le monde entier pour ses travaux en faveur de l'Unesco, mais son tempérament de feu et son franc-parler suscitérent souvent l'irritation, y compris au sein de sa propre famille politique.

INSCRIPTION
OBLIGATOIRE



bit.ly/48uBXzS



CULTURE